

4526 - une fillette chrétienne s'interroge sur les fêtes des Musulmans et leurs symboles ?

question

Les Musulmans ont-ils des fêtes comme il en existe chez les Chrétiens et quelles sont ces fêtes ? Quel est le symbole de l'Islam ? Par exemple, nous, nous avons la croix... Est-ce que l'Islam a un symbole déterminé ?

la réponse favorite

Les Musulmans célèbrent deux journées : la fête de rupture du jeûne qui vient après le Ramadan et la fête du sacrifice qui coïncide avec le pèlerinage. Les musulmans célèbrent la fête du Sacrifice en égorgeant un mouton pour perpétuer le geste d'Abraham (psl) effectué quand Allah lui donna l'ordre d'égorger son fils aîné, Ismaïl. Quand il informa son fils de cet ordre, il l'accepta et l'informa qu'il s'y soumettait. Dès qu'Abraham se mit à égorger Ismaïl, Allah le Très Haut racheta Ismaïl depuis le ciel grâce à un gros mouton à égorger à la place de l'enfant. Depuis lors, le sacrifice d'un mouton devint un geste (rituel) visant à commémorer ceux de ces deux prophètes (pse).

C'est aussi une observance de la pratique de notre Prophète Muhammad (bénédiction et salut soient sur lui). Les musulmans célèbrent exclusivement et ne célèbrent pas les fêtes chrétiennes.

Quant

au symbole ou armoiries, les Musulmans adorent Allah et rejettent les idoles. Nous croyons que les Chrétiens ont fait de la croix le symbole de leur maître ou du fils de leur maître et cherchent la bénédiction et la protection à travers la croix. Quant aux Musulmans, ils cherchent la bénédiction et la protection auprès d'Allah seul. C'est pourquoi ils ne possèdent pas un symbole comparable

à la croix des Chrétiens. Certains musulmans ont inventé le croissant comme symbole à opposer à la croix, mais ce n'est pas correct. C'est une innovation en Islam